



## ももだより

北平田保育園 H29. 9. 29 No. 7

先日の運動会はお疲れ様でした。大勢の人やいつもとは違う雰囲気に少し戸惑いながらも、お家の方と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。

朝夕涼しくなり、過ごしやすくなっています。園庭や散歩に出かけてはトンボやイナゴを見つけ、目を輝かせ指差しで教えてくれます。ドキドキしながらツンツンしてみたり後ずさりしたり、顔を見合わせて微笑んだりと楽しんでいるところです。晴れの日には戸外へ出かけ、探索をしながらいろいろ秋の自然に触れ、楽しんでいきたいと思いますが、鼻水や咳など出ているお友だちも見られます。戸外あそびを控えたい方は、お知らせください。



## 新しいお友だちが増えたよ♪



話しかけると声を出したりニッコリ微笑んだりと答えてくれます。また、お手てを握りしめて腕を挙げられるようになりました。よろしくね！



朝の支度、タオルをかけて…



ねえねえ、あそぼっ！

お帰りの前の絵本タイム。  
壁にペッタンして、とても真剣です！



バッタさんだあ…



探索や石ころ拾いも楽しいね！  
お外を満喫！発見がいっぱい♪



先生、さようなら  
みなさん、さようなら



- ・衣替えの季節となりました。本日、着替えを持ち帰ります。全ての物に記名をお願いします。また、戸外へ出かける機会が増えますので、着替えと一緒に靴下を予備分一足入れておいてください。
- ・コップや歯ブラシ、食事用エプロン、口拭きタオルなどの記名をしっかり書いてください。水に濡れるので、取れたり消えてしまったりすることも多いようです。持ち帰りの際は、再度確認して頂ければと思います。

## 運動会、楽しかったね！

個別懇談会ではお忙しい中、貴重な時間を頂きありがとうございました。お家や園での様子、様々な話を聞くことができ、短い時間ではありましたがとても有意義な時間を過ごさせてもらいました。

日々の保育に活かしながら、子どもたちの成長の手助けをしていきたいと思います。また、何かありましたら声をかけてくださいね。

